



Quito, 05 de noviembre, 2014

Boletín de Prensa Nro. 575

Prefecturas conocen sobre Estrategia Nacional para Erradicar la Pobreza

Con la presentación este miércoles en Quito de la Estrategia Nacional para la Igualdad y la Erradicación de la Pobreza (Eniep) a los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) provinciales del país terminó la socialización del documento a todos los GAD provinciales, cantonales y parroquiales rurales del país, que inició en agosto pasado.

Este documento elaborado por la Secretaría Técnica para la Erradicación de la Pobreza (Setep), entidad adscrita a la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), delinea los objetivos, políticas, lineamientos y metas que el Ecuador impulsará hasta 2017 para concretar uno de los ejes estratégicos del Gobierno: la erradicación de la pobreza y la disminución de la desigualdad.

Durante el evento, la Setep presentó importantes cifras sobre la situación en las provincias (Ver PPT adjunta). Por ejemplo, en pobreza por ingresos, las provincias con menor incidencia en el área urbana son Pichincha (7,0% de la población urbana), Azuay (7,2%) y Tungurahua (8,8%). Por el contrario, las provincias con mayor impacto de esta pobreza en el área urbana son Esmeraldas (37,8%), Santa Elena (33,0%) y Santo Domingo (30,9%). En el sector rural, las más afectadas son Esmeraldas (58,0%), Bolívar (57,4%) y Loja (53,4%).

En cuanto a pobreza multidimensional (personas con siete o más carencias), la provincia que registra el mayor número de personas afectadas es Bolívar (48,1% de la población), seguida de Los Ríos (39,9%), Esmeraldas (38,5%) y la Amazonia en su conjunto, con el 37,3% de la población en esta situación. En el lado opuesto están Pichincha (5,5%), El Oro (17,0%) y Tungurahua (18,2%).

Uno de los indicadores que mayores resultados favorables al país ha mostrado es el de desempleo, que se mantiene como uno de los más bajos de Sudamérica. A escala provincial, el menor desempleo está en Chimborazo, con 0,7%, seguido de Cotopaxi (1,8%) y Bolívar (2,4%). En cambio, Santa Elena registra un desempleo en su población del 8,9%. Después se ubican Esmeraldas (6,9%) y Guayas (6,5%).

Ana María Larrea, titular de la Setep, destacó que la Estrategia propone erradicar la pobreza en todo el territorio nacional con el impulso de la revolución productiva, el ejercicio de los derechos del buen vivir, el fortalecimiento de las capacidades, la protección social, y una mayor participación ciudadana. “El Estado está en proceso de pasar del asistencialismo y la inclusión social a la justicia económica. Hay que eliminar las raíces del empobrecimiento”, señaló Larrea.

Entre 2006 y 2013, la pobreza por ingresos en el Ecuador cayó 12 puntos (37,6% a 25,6%) y la pobreza extrema por ingresos disminuyó a la mitad (de 17 a 8%). La desigualdad se redujo tres veces más que el promedio regional, entre 2007 y 2012 (0,55 a 0,48 puntos).



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



La Estrategia plantea hacia 2017, la erradicación de la incidencia de la pobreza extrema por ingresos, la disminución de la incidencia de la pobreza por ingresos al 20% y la reducción del porcentaje de personas con siete o más carencias del actual 23,2% al 15,9%. “Erradicar la pobreza supone un cambio estructural que exige la emancipación del ser humano”, señaló Larrea.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificación.gob.ec